
  

LA ESTRELLA DE ARICA 
LUNES 27 DE ENERO 2025 

  

Conforman comisiones del CORE 
para abordar temas específicos 
Mediante votación, el Consejo 
Regional designó presidencias y 
vicepresidencias de las 24 comisiones. 

María José Collado Rojas 
mariajose.colladoOestrellaarica.cl 

1 sesión, el Consejo 
ÉE:.>: constituyó 

Icada una de las comi- 
siones que tendrán presi 
dencia y vicepresidencia 
para abordar diversos te- 
mas de interés regional. 

El gobernador regional 
y presidente del CORE, Die- 
go Paco explicó que los 14 
consejeros regionales defi- 
nieron a través de una vo- 
tación interna qué conseje- 
ro o consejera presidirá ca- 
da comisión y quién será 
también, el o la vicepresi- 
dente de cada una de ellas. 

“Esto se oficializó me- 
diante Consejo Regional 
en una sesión ordinaria, 

con el fin de dar a conocer 
también a la comunidad, 

cómo quedó conformado 
este consejo”, dijo. 

De este modo, las 24 co- 

misiones quedaron consti- 
tuidas de la siguiente ma- 
nera: Adulto Mayor, presi- 
de Nino Estay, vicepresi- 
dente, Ignacio Gómez. Co- 
operación Internacional y 
Relaciones Institucionales, 
presidente, Óscar Pantoja, 

   

  

    

  

vicepresidente, Nino E 
tay. Comisión de Cultura 
Tribal, presidente Carlos 

Ojeda, y vicepresidenta 
Denisse Morales. Cultura, 

presidencia a cargo de Ni- 
no Estay y en la vicepresi- 
dencia Cristian Villanue- 

va. En Deportes continúa 
Sofía Clavijo en la presi- 
dencia y Nino Estay en la 
vicepresidencia. 

Comisión de Desarrollo 
y Equidad Social, presiden- 
te, Cristian Villanueva y vi 

cepresidenta, Sofía Clav 
jo. Educación, Ciencia y 
Tecnología, presidencia a 
cargo de Ignacio Gómez y 
vicepresidenta, Lin-Kiu Ly. 
Comisión Fiscalizadora, 

presidente Ignacio Gómez 
y vicepresidenta, Lin- Kiu 
Ly. Fomento Productivo, 
preside Sofía Clavijo y en 
la vicepresidencia, Denisse 
Morales. 

Comisión de Inclusión 
Social, presidente, Nino 
Estay, vicepresidenta, De- 
nisse Morales. Infraestruc- 

tura, Transporte y Teleco- 
municaciones, presidenta 
Lorena Ventura, vicepresi- 
dente Hermes Gómez. Me- 

dio Ambiente, preside Car- 

  

  

   

      

EL6 DE ENERO SE CONFORMÓ EL NUEVO CONSEJO REGIONALJUNTO CON LA ASUNCIÓN DELGOBERNADOR. 

los Ojeda y en la vicepresi- 
dencia, Oscar Pantoja. Mu- 
jer y Equidad de Género, 
preside María José Victo- 
riano y en la vicepresiden- 
cia, Denisse Morales. 

Comisión de Niñez y Ju- 
ventud, presidente Ignacio 
Gómez y vicepresidenta, So- 
fía Clavijo. Presupuesto, In- 
versiones, Seguimiento y 
Control, presidenta, Romi- 
na Cifuentes, vicepresiden- 
te, Nino Estay. Pueblos Indf- 
genas en la presidencia Lo- 
rena Ventura, y en la vice- 

presidencia Daniel Linares. 
Regimen Interno, preside 
Romina Cifuentes y en la vi- 
cepresidencia, Lin-Kiu Ly. 

Comisión de Regionali- 
zación e Integración Terri- 
torial, presidente Daniel 
Linares y vicepresidente, 
Óscar Pantoja. Rural y Plan 
Zona de Rezago, presiden- 
te Hermes Gómez y vice- 
presidenta Lorena Ventu- 
ra. Salud, presidenta Ro- 
mina Cifuentes y vicepre- 
sidente Ignacio Gómez. 
Comisión de Seguridad, 

Prevención y Desastres, 
preside Lin - Kiu Ly y vice- 
presidente Ignacio Gómez. 

En Turismo, el presi- 
dente es Cristian Villanue- 

va y vicepresidente Daniel 
Linares. Vivienda, Ordena- 

miento Territorial e Ins- 
trumentos de Planifica- 
ción, preside Lin- Kiu Ly y 
en la vicepresidencia, So- 
fía Clavijo. Finalmente, en 

la comisión deGanadera, 
presidenta Lorena Ventura 
yenla vicepresidencia, De- 
nisse Morales.   

BREVES 
 MUNICPALIDAD: 

   AGRADECIERON LA GESTIÓN. 

Aseo y Ornato instaló 
contenedores en playa 
Las Machas 

La Dirección Municipal 
de Aseo y Ornato cumplió 
conllos requerimientos de 
los comerciantes de playa 
Las Machas que buscan 
mantener en las mejores 
condiciones los espacios 
públicos en que trabajan. 
Deesta manera, el muni- 
cipio instaló contenedo- 
res de mil 100litrosdeca- 
pacidad para que las per- 
sonas depositen sus des- 
perdicios en dichos reci- 
pientes, y notiren sus de- 
sechos al suelo. 
“Hace un año contába- 
mos con uno solo conte- 
nedor el cual no daba 
abasto para la cantidad 
deturistas que llegan a 
visitamos”, dijo Claudia 
Gutiérrez, dependiente 
del local Pipo Beach. 
“Nuestra idea es mante- 
nersiemprela playa lim- 
pia, poreso, estamos muy 
agradecidos del trabajo 
queestárealizando la mu- 
nicipalidad”, remarcó la 
comerciante ariqueña. 

  

Arica fue sede de seminario de la 
Asociación Chilena de Municipalidades 

Elalcalde de Arica, Orlando 
Vargas, participó de las Es- 
cuelas de Verano 2025 orga- 
nizadas por la Asociación 
Chilena de Municipalida- 
des (ACHM) encabezada 
por su presidenta, la alcal- 
desa de Quinta Normal, Ka- 
rina Delfino. 
El evento congregó a más 
decien concejales y alcaldes 
de distintas comunas del 
país. La jornada se inaugu- 
ró con el seminario “Presu- 
puesto Municipal, Moder- 
nización de Compras Públi- 
cas y Finanzas Municipa- 
les”, que busca fortalecer 

  

te dela Asociación Chile- 
nade Municipalidades. 

las capacidades de los repre- 
sentantes de las municipa- 
lidades. 
“Los recibimos con los bra- 
zos abiertos, les hemos di- 
cho que recorran nuestras 
playas, nuestros museos, 
que disfruten de Arica 
mientras hacen las escuelas 

deverano, asíque muy con- 
tento de haber recibido a 
los concejales que luchan 
en cada comuna por mejo- 
rar su gestión”, señaló Var- 

gas. 
Durante su discurso de 

bienvenida, el alcalde desta- 
cóla importancia del traba- 
jo conjunto entre los conce- 
jales, alcaldes y equipos de 
gestión municipal, señalan- 
do que “son ellos los moto- 
res que impulsan el desa- 
rrollo y la modernización 
de los municipios”. Ade- 

más, subrayó la relevancia 
de estos encuentros. 

  

  

Estudiantes ariqueños realizaron 
pasantía en universidad mexicana 

Con el fin de generar ex- 
periencias enriquecedoras 
en la formación de los es- 
tudiantes, el área de Ad- 
ministración del Centro 
de Formación Técnica 
(CET) y el Instituto Profe- 
sional (IP) Santo Tomás 
mantiene convenio con 

universidades en distintas 
partes del mundo para el 
desarrollo de pasantías es- 
tudiantiles. 
Es así como Christian Tan- 
cahuaniy Fabian Herrera, 
ambos estudiantes de In- 
geniería en Administra- 
ción en Recursos Huma- 

  

nos realizaron una pasan- 
tía en la Universidad Tec- 

milenio perteneciente al 
sistema de la Tecnológico 

de Monterrey. 
“En la casa de estudios 

mexicana pudieron parti- 
cipar de talleres sobre ne- 

    

LOS ESTUDIANTES DE SANTO TOMÁS COMPARTIERON CON SUS PARES. 

gocios e innovación, tra 
bajos grupales y visitar 
empresas como Pesico y 
Bimbo”, informó la direc- 
tora de las carreras de las 
Áreas de Administración 
de Santo Tomás sede Ari- 
ca, Roxana Belaunde. 
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